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Anfrage 
  
der Abgeordneten Wolfgang Zinggl, Helene Jarmer, Freundinnen und Freunde an 
den/die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur 

betreffend Barrierefreier Zugang im Volkstheater 

BEGRÜNDUNG 
 

Berichten der ehemaligen NR-Abgeordneten Theresia Haidlmayr zufolge,   
lässt die Barrierefreiheit im Volkstheater einiges zu wünschen übrig   
und notwendige Maßnahmen, die Menschen mit Behinderung einen   
barrierefreien Zugang ermöglicht wurden bisher nicht durchgeführt. 
 
 
Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 
 

 

1) Welche Barrieren finden RollstuhlfahrerInnen und speziell   
E-RollstuhlfahrerInnen vor, wenn sie an Veranstaltungen im Volkstheater   
teilnehmen wollen? 

2) Welche Maßnahmen hat das Volkstheater in den letzten drei Jahren gesetzt, um   
Barrieren zu beseitigen? 

3) Welche Maßnahmen hat das Volkstheater geplant, um die vorhandenen Barrieren 
in nächster Zeit zu beseitigen? 

4) Was spricht gegen eine rasche Umsetzung der geplanten Maßnahmen? 
5) Wann können die geplanten Maßnahmen frühestens und bis wann können   

sie spätestens umgesetzt werden? 
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